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ABSTRAK 

 

Rijalul Khaer : Pengaruh Laba Bersih, Modal Kerja dan Arus Kas 

Terhadap Harga Saham pada Perusahaan PT. Semen 

Indonesia (Persero) Tbk. yang Terdaftar di Jakarta Islamic 

Index (JII) Periode Tahun 2009-2016 

 

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh adanya penyimpangan terhadap teori 

sinyal dan adanya penilaian yang kurang baik dari para investor selama dua tahun 

berturut-turut pada perusahaan PT. Semen Indonesia  yang terdaftar di Jakarta 

Islamic Index (JII). Dan adanya penelitian yang beragam dan tidak konsisten 

mengenai hubungan harga saham dengan laba bersih, modal kerja dan arus kas, 

maka perlu dilakukan kembali penelitian. Keinginan investor untuk memperoleh 

informasi terhadap laporan keuangan pada perusahaan. Dengan demikian investor 

tidak akan salah memilih dalam berinvestasi sehingga deviden yang akan 

dibagikan sesuai harapan. 

Tujuan dari penelitian ini yaitu, untuk mengetahui seberapa besar 

pengaruh laba bersih sebagai variabel x1, modal kerja sebagai variabel x2, dan arus 

kas sebagai variabel x3, terhadap harga saham sebagai variabel y secara parsial. 

Selain itu, penelitian ini untuk mengetahui seberapa besar pengaruh laba bersih 

sebagai variabel x1, modal kerja sebagai variabel x2, dan arus kas sebagai variabel 

x3, terhadap harga saham sebagai variabel y secara simultan. 

 Laba bersih adalah kelebihan seluruh pendapatan atas seluruh biaya untuk 

suatu periode tertentu setelah dikurangi pajak penghasilan yang disajikan dalam 

laporan laba rugi. Modal kerja adalah keseluruhan aktiva lancar yang dimiliki 

perusahaan, atau dana yang harus tersedia untuk membiayai kegiatan operasi 

perusahaan sehari-hari. Arus Kas merupakan suatu laporan yang memberikan 

informasi yang relevan tentang penerimaan dan pengeluaran kas. Harga saham 

merupakan tanda penyertaan atau kepemilikan seseorang atau badan dalam suatu 

perusahaan. 

Dalam penelitian ini menggunakan model analisis jalur (path analysis) 

karena di antara variable eksogen (penyebab) dengan variable endogen (akibat) 

terdapat mediasi yang mempengaruhi. Metode penelitian yang dilakukan adalah 

metode analisi data sekunder tentang laba bersih (x1), modal kerja (x2), dan arus 

kas (x3), terhadap harga saham (y) yang laporan keuangannya dipublikasikan oleh 

perusahaan. Dilihat dari tujuannya penelitian ini termasuk kedalam penelitian 

explanatory reaseach. Dikatakan demikian , karena penelitian ini melibatkan 4 

variabel yang saling berhubungan. 

Berdasarkan hasil penelitian parsial dengan uji t pengaruh laba bersih 

terhadap harga saham memiliki nilai signifikan sebesar 0,394 sehingga dapat 

disimpulkan bahwa laba bersih tidak berpengaruh terhadap harga saham. 

Selanjutnya, untuk nilai signifikansi dari pengaruh modal kerja terhadap harga 

saham memiliki nilai signifikansi sebesar 0,336 sehingga dapat disimpulkan 

bahwa modal kerja tidak berpengaruh terhadap harga saham. Selanjutnya, untuk 

nilai signifikansi arus kas terhadap harga saham memiliki nilai signifikansi 

sebesar 0,841 sehingga dapat disimpulkan bahwa arus kas tidak berpengaruh 

terhadap harga saham. Berdasarkan hasil uji F pengaruh laba bersih, modal kerja 

dan arus kas tidak berpengaruh terhadap harga saham memiliki nilai signifikan 

sebesar 0,372.   
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ABSTRACT 

 

Rijalul Khaer : The Effect of Net Income, Working Capital and Cash Flow 

Against Stock Price at PT. Cement Indonesia (Persero) 

Tbk. Registered at the Jakarta Islamic Index (JII) Period 

Year 2009-2016 

This research is motivated by the existence of deviation of signal theory 

and the unfavorable assessment of investors for two consecutive years at PT. 

Semen Indonesia registered at the Jakarta Islamic Index (JII). And the existence of 

diverse and inconsistent research on stock price relation with net profit, working 

capital and cash flow, it is necessary to re-do research. The desire of investors to 

obtain information on the financial statements at the company. Thus investors will 

not be wrong in choosing an investment so that the dividends to be distributed as 

expected. 

The purpose of this research is to know how big influence of net income as 

variable x1, working capital as variable x2, and cash flow as variable x3, to stock 

price as variable y partially. In addition, this research is to know how big 

influence of net income as variable x1, working capital as variable x2, and cash 

flow as variable x3, to stock price as variable y simultaneously. 

Net income is the excess of all revenues over all costs for a certain period after 

deducting the income tax shown in the income statement. Working capital is the 

overall current assets owned by the company, or funds that must be available to 

finance the day-to-day operations of the company. Cash Flow is a report that 

provides relevant information about cash receipts and disbursements. Share price 

is a sign of participation or ownership of a person or entity within a company. 

In this study using path analysis model (path analysis) because among exogenous 

variable (cause) with endogenous variable (effect) there is mediation that 

influence. The research method used is the method of secondary data analysis of 

net income (x1), working capital (x2), and cash flow (x3), to the stock price (y) 

whose financial statements are published by the company. Judging from the 

purpose of this study included into explanatory reaseach research. It is said so, 

because this study involves 4 interrelated variables. 

Based on the results of partial research with the test t the influence of net income 

on stock prices have a significant value of 0.394 so it can be concluded that net 

income has no significant effect on stock prices. Furthermore, for the significance 

value of the effect of working capital on stock price has a significance value of 

0.336 so it can be concluded that working capital has no significant effect on stock 

prices. Furthermore, for the significance value of cash flow to stock price has a 

significance value of 0.841 so it can be concluded that cash flow has no 

significant effect on stock prices. Based on the result of F test, the effect of net 

profit, working capital and cash flow have no significant effect on stock price has 

significant value equal to 0.372. 
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 اىَيخض

 

اىْقذٝت ػيٚ أعؼبس أعٌٖ اىششمبث حأرٞش طبفٜ اىذخو ٗسأط اىَبه اىَخذاٗه ٗاىخذفقبث  سٝضبى٘ه خٞش

ّٞغٞب )بٞشعٞشٗ( حبل اىَغضيت فٜ ٍؤشش صبمشحب الإعلاٍٜ. )دساعت عبىت فٜ بج اىَْٜ اّذٗ

  ( ٢٠١٦ – ٢٠٠٩ ) اىفخشة

 

اىخقٌٞٞ غٞش اىَ٘احٜ ىيَغخزَشِٝ ىَذة عْخِٞ ٝخٌ حغفٞض ٕزا اىبغذ ٍِ خلاه ٗص٘د اّغشاف ىْظشٝت الإشبسة ٗ

اىَْٜ إّذّٗٞغٞب اىَغضيت فٜ ٍؤشش صبمشحب الإعلاٍٜ )صٜ(. ٗٗص٘د بغ٘د ٍخْ٘ػت ٗغٞش ٍخخبىٞخِٞ فٜ بج. 

ٍخغقت ع٘ه ػلاقت أعؼبس الأعٌٖ ٍغ طبفٜ اىشبظ ٗسأط اىَبه اىؼبٍو ٗاىخذفق اىْقذٛ، فَِ اىضشٗسٛ 

خبىٜ إػبدة إصشاء اىبغ٘د. سغبت اىَغخزَشِٝ فٜ اىغظ٘ه ػيٚ ٍؼيٍ٘بث ػِ اىبٞبّبث اىَبىٞت ىيششمت. ٗببى

 .فئُ اىَغخزَشِٝ ىِ ٝنّ٘٘ا ٍخطئِٞ فٜ اخخٞبس الاعخزَبس بغٞذ ح٘صع الأسببط مَب ٕ٘ ٍخ٘قغ

، ٗسأط اىَبه اىؼبٍو x1 ٗاىغشع ٍِ ٕزا اىبغذ ٕ٘ ٍؼشفت ٍذٙ حأرٞش طبفٜ اىذخو اىنبٞش ػيٚ اىَخغٞش

بلإضبفت إىٚ رىل، فئُ صضئٞب. ب y ، إىٚ عؼش اىغٌٖ ػيٚ أّٔ ٍخغٞشx3 ، ٗاىخذفق اىْقذٛ مَخغٞشx2 اىَخغٞش

، x2 ، ٗسأط اىَبه اىؼبٍو مَخغٞشx1 ٕزا اىبغذ ٕ٘ ٍؼشفت ٍذٙ حأرٞش طبفٜ اىذخو اىنبٞش ػيٚ اىَخغٞش

 .فٜ ٗقج ٗاعذ y ، إىٚ عؼش اىغٌٖ مَخغٞشx3 ٗاىخذفق اىْقذٛ مَخغٞش

ذخو اىَبْٞت فٜ طبفٜ اىذخو ٕ٘ صٝبدة صَٞغ اإىٞشاداث ػيٚ صَٞغ اىخنبىٞف ىفخشة ٍؼْٞت بؼذ خظٌ ضشٝبت اى

بٞبُ اىذخو. سأط اىَبه اىؼبٍو ٕ٘ إصَبىٜ الأط٘ه اىغبىٞت اىََي٘مت ٍِ قبو اىششمت، أٗ الأٍ٘اه اىخٜ ٝضب 

أُ حنُ٘ ٍخبعت ىخَ٘ٝو اىؼَيٞبث اىٍٞ٘ٞت ىيششمت. اىخذفق اىْقذٛ ٕ٘ حقشٝش ٝقذً ٍؼيٍ٘بث راث طيت ػِ 

يٚ ٍشبسمت أٗ ٍينٞت شخض أٗ مٞبُ داخو اىَقب٘ضبث اىْقذٝت ٗاىَظشٗفبث. عؼش اىغٌٖ ٕ٘ ػلاٍت ػ

 .اىششمت

فٜ ٕزٓ اىذساعت ببعخخذاً َّ٘رس حغيٞو اىَغبس )حغيٞو اىَغبس( لأّٔ بِٞ اىَخغٞشاث اىخبسصٞت )اىغبب( ٍغ 

ٍخغٞش اىزاحٞت )حأرٞش( ْٕبك ٗعبطت اىخٜ حؤرش. طشٝقت اىبغذ اىَغخخذٍت ٕٜ طشٝقت حغيٞو اىبٞبّبث اىزبّ٘ٝت 

، إىٚ عؼش اىغٌٖ )ص( اىزٛ حْشش (x3) ٗاىخذفق اىْقذٛ (X2) ٗسأط اىَبه اىؼبٍو (x1) ىظبفٜ اىذخو

اىششمت بٞبّبحٔ اىَبىٞت. اّطلاقب ٍِ اىغشع ٍِ ٕزٓ اىذساعت شَيج فٜ اىبغ٘د سٝغٞخش اىخفغٞشٝت. ٗٝقبه 

 .ٍخغٞشاث ٍخشابطت 4رىل، لأُ ٕزٓ اىذساعت حْط٘ٛ ػيٚ 

ٚ أعؼبس الأعٌٖ ىٔ صشٛ ٍغ الاخخببس، فئُ حأرٞش طبفٜ اىذخو ػيٗاعخْبدا إىٚ ّخبئش اىبغذ اىضضئٜ اىزٛ أ

ىزىل َٝنِ الاعخْخبس بأُ طبفٜ اىذخو ىٞظ ىٔ أٛ حأرٞش مبٞش ػيٚ أعؼبس الأعٌٖ.  ٠.٩٥٣-قَٞت مبٞشة 

ىزىل   ١.٠٩٢بٍو ػيٚ عؼش اىغٌٖ قَٞت قَٞت ٗػلاٗة ػيٚ رىل، ببىْغبت ىقَٞت دلاىت حأرٞش سأط اىَبه اىؼ

َٝنِ الاعخْخبس أُ سأط اىَبه اىؼبٍو ىٞظ ىٔ حأرٞش مبٞش ػيٚ أعؼبس الأعٌٖ. ٗػلاٗة ػيٚ رىل، ببىْغبت ىقَٞت 

ىزىل َٝنِ الاعخْخبس بأُ اىخذفق اىْقذٛ ىٞظ ىٔ   - ٠.٢١٤ؼش اىغٌٖ ىٔ قَٞت راث دلاىت  قَٞت اىخذفق اىْقذٛ ىغ

، ٗسأط اىَبه اىؼبٍو ٗاىخذفقبث F طبفٜ اىذخو ٍِ اخخببس حأرٞش مبٞش ػيٚ أعؼبس الأعٌٖ. اعخْبدا إىٚ ّخبئش

 .اىْقذٝت ىٞظ ىٖب حأرٞش مبٞش ػيٚ أعؼبس الأعٌٖ


